

住民が主人公

桜の時期は本当に一瞬ですね。とは言いましても、入学式まで散るのを待つていてくれた木も見かけましたんで、それらをバックに写真に納めはつた方もおいでのことでしょう。後年、良き思い出としてアルバムを懐かしむ姿が目に浮かびます。

そうこうする中、新年度がスタートしています。この四月、奈良県が重い腰を上げて子どもの医療費の補助に踏み切りましたんで、既に、単独事業として取り組んでいた市町村では、同制度の更なる拡充が見られるようになりました。喜ばしい限りです。

この『だより』でも既にお伝えしていますように、川西町では、インフ

住民が主人公 桜の時期は本当に一瞬ですね。とは言いましても、入学式まで散るのを待つていてくれた木も見かけましたんで、それらをバックに写真に納めはつた方もおいでのことでしょう。後年、良き思い出としてアルバムを懐かしむ姿が目に浮かびます。

そういう中、新年度がスタートしています。この四月、奈良県が重い腰を上げて子どもの医療費の補助に踏み切りましたんで、既に、単独事業として取り組んでいた市町村では、同制度の更なる拡充が見られるようになりました。喜ばしい限りです。

この『だより』でも既

ルエンザワクチン等の接種に對して町独自の取り組みとして補助制度を創設しています。正に、市町村だけでなく、県も含め地方自治体の成すべき姿勢が大きく示された取り組みであります。

川西町議会 国の責任の重要性はますます増すばかりで有りますまして、取り組みの方向が住民を向いているのか否かが大きく問われています。

自治体とは、住民自らが治める団体で有りますから、一連の取り組みは至極当然であります。が、國とてその姿勢において自治体との相違は有りません。いよいよ向いている方向が問われています。

田原本駅前に交番
設置

これまで何回となく設置を求めていた「田原本駅前広場に交番を！」が実現します。

3月議会で副町長がおこなった「提案理由の説明」で「（仮称）田原本駅前交番の設置につきましては、本年度（平成二十五年度）に用地を確保したのに続き、新年度で交番建設に取り組んでまいります」と明確に発言されました。

場所は、駅前広場南東にある喫茶「凜」の西隣、久医院の北、南行き一方通行道起点あたりです。



田原本議員

取り調べの可視化

取り調べの可視化 の意見書

奈良県では3月議会で、新たに吉野町議会が検察手持ち証拠の全面開示の意見書を全会一致で採択しました。採択されていない自治体は川西町、桜井市、香芝市、宇陀市、宇陀郡、明日香村で他の議会では取り調べの可視化、証拠開示のいずれかが採択されています。

冤罪事件をなくすためには警察や検察が持つている証拠の開示と取り調べの可視化が大事であります。冤罪を無くすために声を大きくしていこうではありませんか。

三宅町

池田年夫

家族について
先日、随分久しぶりに映画館に足を運びました。どうしても観たい作品で前売り券まで購入し、一人でじっくり鑑賞しました。

「サクララサク」という今 の時期にピッタリの映画（原作　さだまさし）で主題歌の「残春」が映像の美しさと人生の深みを引き立たせ、感動的な作品でした。認知症が進んでいく老いた父親の七十年前の思い出をたどるために家族5人が車で旅をするという物語です。

ひたすら会社人間として走つて来た主人公の男性は、重役という席を用意されてる時期なのに仕事より大切なものは家族だと気づき、変わつていく姿に家族も変わっていきます。私は、もつとも

身近なはずの家族をしつかり見つめているだろうかと問い合わせられた気がして、ふと立ちすくんで考えている自分がいました。